

# Morena: a pesar de la pandemia, se gobierna con vocación progresista

**ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ**

El desempeño de la administración de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México es muy buen ejemplo para explicar una nueva etapa del país en la que se combaten la corrupción y los privilegios y se gobierna con austeridad republicana, afirmó el presidente de la mesa directiva del Congreso capitalino, Héctor Díaz Polanco, en respuesta al Informe que presentó ante el pleno la titular del Ejecutivo.

En su mensaje, el legislador de Morena resaltó que pese a calamidades, incidentes y accidentes, particularmente los dejados por la pandemia de Covid-19, la ciudad no se resignó ni se mantuvo pasiva, "hay evidencia sobrada de que se gobierna con gran empuje y con vigorosa vocación progresista" y se avanzó notablemente en los tres años de gobierno y particularmente en el corresponde al presente Informe.

Destacó que en la ruta que sigue el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, la austeridad no consiste sólo en ahorrar, sino en utilizar esos recursos para dar viabilidad a las transformaciones que se requieren y en la ciudad se destinó a mejorar y a crear nuevas instituciones que sirven a la gente, como la Agencia Digital de Innovación Pública, la Comisión de Búsqueda de Personas, el Instituto de Estudios Superiores Rosario Castellanos, la Universidad de la Salud y la transición de la Procuraduría General de Justicia capitalina en Fiscalía, "articulando austeridad con innovación".

En su mensaje, Díaz Polanco agradeció la presencia de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, en representación del presidente López Obrador, así como a las distintas fuerzas políticas en el Congreso al haber demostrado ser capaces de comunicarse a través de sus pronunciamientos y respetar los acuerdos de civildad alcanzados en la Junta de Coordinación Política para el desahogo de la sesión que se efectuó ayer.

